

東中だより



校訓 自主 創造 責任

令和7年2月21日（金）No.10
稲敷市立東中学校 川中 俊治
在籍数 男84 女110 計194名

第2学年「平和学習」

2月4日（火）、稲敷市の平和推進事業として、阿見の予科練平和記念館の山下さんを講師にお招きし、2年生を対象に「平和や予科練に関する講演会」を行いました。

戦時中の予科練生の厳しい訓練とその悲しい人生、特攻という悲惨な作戦について、話や映像で学びました。

生徒たちは先生の話に真剣に耳を傾け、戦争への理解や平和への考えを深めることができました。



1年生 食生活改善推進委員さんとの調理実習

2月5日（水）、1年生の家庭科では、食生活改善推進委員の方々をお招きし調理実習を行いました。

地域の食材を生かした献立に挑戦し、「のっぺい汁」と「れんこんハンバーグ」を作りました。野菜の切り方や料理の手順を教えていただきながら一生懸命に取り組み、栄養満点の料理を作ることができました。

食生活改善推進委員の皆様、ありがとうございました。



1年生 茶道体験

2月7日（金）、1年生が茶道教室を実施しました。

講師の吉田先生のお宅にお招きいただき、お茶室と立礼式の2カ所で茶道体験を行いました。生徒は初めての茶道に戸惑いながらも作法を守り、美味しいお茶とお菓子をいただきました。静かな雰囲気の中で、茶道の「和敬清寂」（わけいせいじゃく）の心を学びました。

吉田茶道教室の皆様、ありがとうございました。



後期委員会活動報告会

2月10日（月）、オンラインで後期委員会活動報告会が行われました。各委員会から後期の委員会活動の取り組みや来年度への引き継ぎ事項について報告しました。

3年生は後期の委員会活動を振り返り、1・2年生は来年度の委員会活動に向けて気持ちを高める様子が見られました。各委員会の頑張りが共有できた会となりました。



学年末PTA

2月14日（金）、学年末PTA（1・2年）が行われました。今回も、授業参観及び学年・学級懇談会を実施することができ、たくさんの保護者の方にご参加いただきました。

1年生は、社会と音楽の授業を参観していただきました。2年生では、いなほ消防署桜東分署の方を講師としてお招きし、救急救命講習会を実施しました。胸骨圧迫の方法を体験したり、AEDの使い方を学んだりして、親子で救急救命についての理解を深めることができました。



学級懇談後には、PTA運営委員会が開催され、専門委員会等の今年度の振り返りや来年度への引き継ぎ内容について協議しました。運営委員の皆様には、1年間たいへんお世話になりました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

第4回学校運営協議会

2月20日（木）に、第4回学校運営協議会を開催し、今年度の学校運営と学校運営協議会の活動を振り返りました。今年度の学校運営協議会の協力により行った活動は、「3年租税教室」「1年生職業インタビュー」「食生活改善推進委員さんとの調理実習」です。

来年度も、生徒が地域の方々との関わりの中で成長できるように、取組を進めていきます。

